

Ha publicado 5 libros en dos años este pintor y escritor albaceteño

Jesús González, "Fray Miserias"

Jesús González Contreras, "Fray Miserias" según él prefiere que le llamemos, polifacético invidente que maravilla a cuantos le tratan —le tratamos—.

Pinta, escribe, versifica, gana premios y publica libros. Cinco en dos años.

El primero de ellos, "Historias no contadas (diario de mi otra vida)", vió la luz pública a comienzos del año 1995.

Siguieron en 1996: "Narraciones y cuentos tropicales" y el poemario "Cantando a mis tres amores... Dios, Naturaleza, Amistad". Recientemente nos han llegado, "Fábulas, Historietas, Cuentecillos" y el titulado también "Cantando a mis tres amores... Dios, Naturaleza, Amistad", asimismo en verso y como segundo tomo del anterior citado.

Rica inspiración

Dada su rica inspiración, es tan prolífico que le obliga a cerrar un tomo quedándole en su selección tantas cuartillas como las dadas para su publicación.

En opinión propia nos dice este autor que "Lo escrito, escrito está", añadiendo que "cuando el hombre se humanice y el niño vuelva a ser niño, Fray Miserias, el abuelo de todos los niños, los congregará al amor de la lumbre y les contará ideales cuentos que los hará desear ser ellos los protagonistas".

Asimismo manifiesta que "Fray Miserias" solo cuenta con colaboradores altruistas que corrigen y pasan a limpio sus trabajos meca-

nografiados, en espera de que alguien más pudiente, le ayude a pagar lo que regala más que vende. Sería un premio estimulante para este ciego que pinta y escribe por fuera de todo lo que lleva por den-

tro: ilusión y fantasía a todo color, cual plasma en las portadas, también originales.

Vive ilusionado con su trabajo y con la alegría interior de poder llegar a los demás con su obra, en todas sus versiones.

Este buen hombre ni ve lo que pinta ni lee lo que escribe.

"Es una paradoja, pues no ve los cuadros que pinta, ni lee lo que escribe, ni conoce a sus amigos o familia por el rostro, pero por la voz sabe hasta el estado de ánimo que tienen, afirma J. de T., prologuista del cuarto de sus libros.

Promoción

A la importante promoción bibliográfica y artística se suma también durante el presente años el estar representados sus libros en diversas ferias y salones internacionales de gran relevancia, entre los que cuentan: Jerusalén, El Cairo, Varsovia, Praga, Harare (Cimbawe), Montevideo, México Distrito Federal y La Paz, donde el interés de los muchos visitantes que visitan las distintas casetas se orienta hacia la literatura, las Bellas Artes y varios temas de nuestra España en general.

Jesús González Contreras "Fray Miserias" se encuentra

francamente restablecido de una reciente intervención quirúrgica de vesícula y asu vez está en espera de una ocasión propicia para la presentación de sus últimos libros elaborados.

F. GONZALEZ BERMUDEZ



● Cuando el hombre se humanice contará ideales cuentos